



国府の子

2025(令和7)年度 12月号

学校教育目標

なかよく かしこく たくましく

浜田市立国府小学校 文責:大石

2学期終了

今日は、2学期の最終日です。9月の運動会練習から始まり、体操大会など様々な行事や校外学習、そして、日々の学習活動を通して、この2学期も子どもたちは力を付けることができました。先週の個人懇談では、今学期のがんばりについて担任よりお話をさせていただきました。懇談へのご協力ありがとうございました。

この1年間、保護者の皆様、地域の皆様にお世話になりました。令和8年もよろしくお願いします。良い年をお迎えください。

思いやりの気持ちを育む～本校の重点の取組～

今年度も、子ども達に思いやりの気持ちについて話しています。思いやりの気持ちについて考える取組を紹介します。

11月27日(木)に、6年生と職員を対象に人権講演会を行いました。毎年6年生に話をしていただいている三浦成人さんから、「よりよく生きるということ」という演題で、これまで受けた差別や様々な人の出会いについて話を聞いていただきました。思いをこめた語りに、6年生も聞き入っていました。今の自分を見つめ、何ができるか考えるよい機会となりました。



12月4日(木)には、人権集会を行いました。今回は、縦割り班でミッションをクリアしながらビンゴをめざすゲームをしました。グループのみんなでクイズを考えたり協力したりするゲームにチャレンジしました。みんなと協力する中で、相手のことを考える場面が必ずあります。その場面が思いやりの気持ちを育てることにつながります。子ども達の笑顔が見られる集会となりました。



12月11日(木)には、6年生の社会科における差別に関する教科書の記述や指導方法について、全職員で共通理解をしました。職員もこのような研修を通して、人権意識の向上を図っています。

ストーリーテリング

物語を暗記して話してくださるストーリーテリングを聞きました。物語の世界に引き込まれていく語りに、子ども達もイメージを膨らませながら聞き入っていました。



琴と尺八の体験

昨年同様に、音楽の授業で和楽器にふれる学習を行いました。琴は「さくら」を演奏しました。尺八は音を出すことが難しい楽器です。音が出ると大喜びしていました。



省エネの取組表彰

16日（火）に、省エネに取り組んだ4年生が、市の環境課から表彰を受けました。4年生全体で、192kgもの二酸化炭素を削減しています。これからも省エネの意識をもって生活を続けていくとよいですね。



＜お礼＞下府甘水会様より雑巾を寄贈していただきました。ありがとうございました。厚生保護女性会浜田支部さんより図書費としてご寄付をいただき、新しい本を購入させていただきました。ありがとうございました。